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管制人員的答菹
塑 且 ：42機窀工程署 分 目 ：
趟il_: (2>機械裝置安全
管制人員：機電工程署署長
局長：發展局局長
腿 ：
就綱領的指標中，2009年部門將增加檢驗升降機及自励梯的次數2428次 •達到 9 930次 ，可是部門在2009-2010年度只增加2名 人 手 ，請問 當局 ：
U) 是否有足夠人手在2009_20丨0年度檢驗升降機及自動梯？
(b)在 2009-2010年度就加強檢驗、執 法 、公眾教育及宣傳工作上，部門的預算  及人手爲何？請分項列出各計剷的人手及預算。

提問人=葉偉明議員 

紐 ：
(a) 在 2009-10年度擬開設的兩個新職位均與加強鐵路安全有關。在促進升降機  

及自動梯安全方 面 ，機電工程署會繼續提高檢驗升降機的比例，由先前的十  抽一增至七抽一。在 2009•丨0年 度 ，升降機及自動梯的檢驗次數會由7 502 次增至9 930次 。爲達到這個目標，發展局已向機電工程署增撥資源，以增  加升降機及自動梯檢驗隊伍的人手。
(b) 爲了加強檢驗及執法工作，我們在2009-10年度獲發展局增撥300萬 元 ，以 聘用I名工程師及7名督察去應付所需的額外人力需求。在公衆教育及宣傳 工作的新措施方面，機電工程署會調配現有的人力資源去應付增加的工作

量 。
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